

Valergues Le départ à la retraite de Françoise Baisset

Élus, employés municipaux, famille et amis ont fêté la directrice des services.



■ Françoise Baisset avec son bouquet lors de la cérémonie, entourée du maire, des agents de la ville, des élus et de ses proches.

Une cérémonie a eu lieu mercredi 20 septembre à l'Oustau Valergau, salle Lucien Rioust pour le départ à la retraite de la directrice des services Françoise Baisset. Autour d'elle le maire Jean-Louis Bouscarain, les élus, employés municipaux et administratifs, son mari, enfants et amis étaient présents pour partager un moment chaleureux et convivial.

Dans son allocution, l'édile retraça son parcours profes-

sionnel : « *Native de Valergues, tu as mis tes compétences au service des Valerguois. Après une carrière dans le privé en tant que comptable durant 20 ans, tu décides de travailler dans le public, au départ comme agent administratif, pour terminer au poste de directrice des services en passant les différents concours qui l'on conduit à ce poste. Après 20 ans de service, tu prends ta retraite d'une carrière complète. Dans ton travail, tu as montré beaucoup de rigueur, de doigté et de*

finesse, j'avais une confiance totale en toi, tu étais loyale, honnête, compétente et de bon conseil. Au nom de la municipalité, nous te souhaitons une bonne retraite. » Puis, Françoise Baisset a pris la parole : « *je remercie les différents élus avec lesquels j'ai travaillé qui m'ont aidé à m'intégrer et qui m'ont fait confiance et m'ont offert cette possibilité de progresser. J'ai eu parfois des coups de blues, par les lenteurs administratives, je peux témoigner que la vie de fonctionnaire n'est pas un long*

fleuve tranquille. Je garderais un très bon souvenir du temps passé avec vous pendant 20 ans et tout particulièrement de Jean-Louis Bouscarain qui m'a toujours accordé sa totale confiance. Je penserai à vous, mais sans regret. Une nouvelle page de ma vie s'ouvre, je vous dis au revoir, mais pas adieu ».

Françoise Baisset reçut des marques d'amitié de ses anciens collaborateurs ainsi qu'un bouquet de fleurs. Cette cérémonie conviviale se termina par un apéritif dînatoire.